



27 de Febrero del 2020
Comunicado de Prensa UC/22/20

CEDHNL CAPACITA, ORIENTA Y PROMUEVE DERECHOS HUMANOS EN SALINAS VICTORIA

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, impartió la conferencia “Derechos Humanos y Responsabilidad de las Personas Servidoras Públicas”, al personal de las diferentes áreas del municipio de Salinas Victoria.

Lo anterior, como parte de su visita con el programa Derechos Humanos Móvil a esa localidad, en donde además se brindó orientación jurídica a los habitantes en la Unidad Móvil.

Asimismo, en el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado (CECYTE), se expusieron Conferencias sobre la Prevención de la Violencia en el Noviazgo y a través del programa Ludoteca “Derechos Humanos Itinerante”, se promovió la cultura de paz y el respeto a los derechos humanos entre las y los alumnos de la Escuela Primaria Dr. Lucas Lazcano.

El próximo jueves 05 de marzo, la CEDHNL estará de visita con sus programas en el municipio de Allende.